

2026年新年のごあいさつ（HP掲載）

第P25-004号

2026年1月1日

日本K-sports連盟

## 新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は格別のご高配を賜り、本連盟職員一同、心より御礼申し上げます。

2025年は、直面する様々な課題に対し、一つひとつ着実に向き合い、解決への道を模索し続けた一年でした。厳しい局面においても立ち止まることなく組織としての地力を蓄えることができましたのは、皆様の温かい支援の賜物であり、改めて深く感謝申し上げます。

さて、2026年は<sup>亥</sup>年、すなわち「躍進」と「開拓」を象徴する年です。古くから「馬には乗ってみよ 人には添うてみよ」と言われるよう、物事の本質を捉え成長するためには、まず自ら飛び込み、経験することが何よりも重要であると考えております。本連盟は、この精神を体現し、昨年までに培った力を強靭な「馬力」へと変え、まだ見ぬ新しい道を切り開いてまいります。未知の領域や前例のない試みに対しても、臆することなく果敢に挑み続け、実際に触れ、体験することで得られる確かな価値を、選手やファンの皆様、そして社会全体へと還元してまいる所存です。

本連盟は、2025年に学んだ教訓や経験を活かし「今を変える、未来へ挑む」を旗印に、一歩一歩進んでまいります。

本年も、日本K-sports連盟をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

以上

〔お問い合わせ先〕

日本K-sports連盟総務委員会